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 La selección española de balonmano, con la clasificación ya asegurada para la segunda fase, tratará de
cerrar este lunes (18:00) la primera ronda del Europeo de Hungría y Eslovaquia con un triunfo sobre Bosnia
Herzegovina, en un encuentro que los "Hispanos" quieren aprovechar para seguir "creciendo".
"Es importante mantener la solidez y seguir creciendo. Somos un equipo aún en fase de construcción, con un
margen de mejor alto, pero para conseguirlo hay que intentar aprovechar cada uno de los partidos que
tenemos", señaló el seleccionador Jordi Ribera.
Una circunstancia que no impedirá al técnico español introducir cambios en el equipo, en el que
previsiblemente entrarán el portero Sergey Hernández, el lateral Chema Márquez y el extremo Kauldi
Odriozola, tras quedarse fuera de la convocatoria en los dos primeros encuentros del torneo.
  Las novedades no sólo servirán al preparador español para dar descanso a los jugadores más castigados,
sino también para tratar de seguir ajustando el juego de una selección que presenta hasta cinco debutantes
en este Europeo.
Jordi Ribera sabe que pese a la importante victoria (32-28) lograda el sábado sobre Suecia, que permitirá a
los "Hispanos" acceder a la segunda fase con dos puntos, el máximo posible, en su casillero, al conjunto
español le queda todavía un duro camino por delante.
"Hemos cumplido con el primer objetivo, pero hay que pensar que esto es muy largo", advirtió el
seleccionador español.
En este sentido, parece probable que Jordi Ribera utilizará el duelo con Bosnia, que cuenta sus partidos por
derrotas, para seguir probando distintas combinaciones tanto en ataque como en defensa.
De este modo, no sería extraño ver a Miguel Sánchez-Migallón e Iñaki Peciña, dos de las caras nuevas del
conjunto español, en el eje de la defensa 6-0, así como Kauldi Odriozola y Aitor Ariño en el puesto de
avanzado en la variante 5-1.
Igualmente en ataque volverán a contar con un gran número de minutos los jóvenes centrales Agustín
Casado e Ian Tarrafeta, que tratarán de refrendar las magnificas sensaciones que dejaron ante la República
Checa y Suecia.
Probaturas que no mermarán la ambición del equipo español que quiere llegar a la segunda fase con pleno de
victorias.
"Vamos a salir al 200 por cien a por la victoria para coger buenas sensaciones para la segunda fase", recalcó
el lateral Jorge Maqueda, que como el resto de internacionales españoles no quiere apartarse de la filosofía
de afrontar cada encuentro como si fuera una final.
Una final que se antoja en este caso algo más sencilla dada la debilidad de una selección bosnia, muy
mermada por las bajas provocadas por el coronavirus.
Si antes del inicio del campeonato el conjunto bosnio ya tuvo que prescindir de jugadores como el portero
Admir Ahmetasevic, exguardameta del Ángel Ximénez Puente Genil, tras dar positivo, el coronavirus impidió
el concurso ante la República Checa de los extremos derechos Ibrahin Haseljic y Luka Peric, así como del
lateral Dejan Malinovic.
Esta circunstancia obligó a Bosnia a disputar sin ningún jugador zurdo el encuentro con el equipo
centroeuropeo, ante el que tampoco pudo actuar el veteranísimo lateral Nikola Prce, exjugador, entre otros,
del ABANCA Ademar de León o el BM. Logroño La Rioja.
Bajas que mermaron el juego ofensivo del conjunto balcánico, que si en la primera jornada se quedó en tan
sólo dieciocho goles (30-18) ante Suecia, tan sólo pudo sumar uno más, diecinueve (27-19) ante la República
Checa.
Aunque el punto fuerte del conjunto balcánico es la defensa, donde además de con los experimentados Mirza
Terzic y Vladimis Vranjes cuenta con uno de los mejores guardametas del mundo, el portero del Flensburgo
alemán Benjamin Buric.
Argumentos que no deberían impedir, en teoría, a la selección española sumar un nuevo triunfo que le
permitiría afrontar pletórica de moral una segunda fase en la que los "Hispanos" intentarán alcanzar por sexta
edición consecutiva las semifinales del Europeo.
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El UAE Team Emirates, con el estadounidense Brandon McNulty como jefe de filas, participará en la
cuadragésima segunda edición de la Vuelta Ciclista a la Región de Murcia Costa Cálida-Gran Premio Banco
Sabadell, que se celebrará el sábado 12 de febrero con salida en Fortuna y meta en una localidad todavía por
determinar.
Los responsables de este evento de carácter internacional, el Club Murciano Organizador de Carreras
Ciclistas, ha confirmado la presencia de la escuadra emiratí y será su segunda participación tras el debut de
la pasada campaña, en la que su corredor Ryan Gibbons obtuvo una meritoria quinta posición.
En las carreteras de la Región comparecerá en este 2022 con McNulty, joven de 23 años, natural de Phoenix
y que ya es una de las grandes sensaciones del pelotón internacional.

Tras llegar a ser líder en la Vuelta al País Vasco se convirtió en pieza clave en el Tour de Francia que
conquistó su compañero de equipo, el esloveno Tadej Pogacar el pasado verano.
Junto al norteamericano estarán en la ronda murciana los italianos Diego Ulissi y Alessandro Covi, el francés
Alexys Brunel, el suizo Joel Suter, el noruego Vegard Stake Laengen y el colombiano Andrés Camilo Ardila
Ordóñez.

El número uno del tenis mundial, Novak Djokovic, abandonó Australia el domingo después de que un tribunal
confirmara la decisión del gobierno de cancelar su visa, cerrando días de drama sobre las normas de ingreso
al país por el COVID-19 y su condición de no vacunado.
El fallo unánime de tres jueces del Tribunal Federal asestó un golpe final a las esperanzas del serbio de
perseguir un récord de ganar 21 de Grand Slam en el Abierto de Australia, que inicia oficialmente el lunes.
- ANUNCIOS -

El tenista se dirigió al aeropuerto en Melbourne solo horas después. Agentes federales lo escoltaron a él y a
su equipo desde la sala de negocios hasta la puerta de embarque, donde abordó un vuelo de Emirates de
Melbourne con destino a Dubái. El vuelo despegó poco después de las 23.00 hora local (1200 GMT).
En días turbulentos, Djokovic fue detenido por primera vez por las autoridades de inmigración el 6 de enero,
un tribunal ordenó su liberación el 10 de enero y luego fue detenido nuevamente el sábado, pendiente de la
decisión del domingo.
Djokovic dijo después de la decisión que estaba extremadamente decepcionado porque significaba que no
podía participar en el torneo.
"Respeto el fallo de la Corte y cooperaré con las autoridades pertinentes en relación con mi salida del país",
dijo en un comunicado, deseando además lo mejor para el torneo.
Djokovic, de 34 años, había apelado contra el uso discrecional de poderes del ministro de Inmigración, Alex
Hawke, para cancelar su visa. El funcionario había dicho que el serbio podría ser una amenaza para el orden
público porque su presencia alentaría el sentimiento contra la vacunación en medio del peor brote del virus
en Australia.
El presidente del Tribunal Federal, James Allsop, dijo que el fallo se basó en los aspectos lícito y legal de la
decisión del ministro en el contexto de los tres motivos de apelación presentados por el equipo de abogados
de Djokovic.
"No es parte de la función del tribunal decidir sobre los méritos o la sabiduría de la decisión", dijo Allsop,
quien agregó que los tres jueces fueron unánimes en su decisión. El razonamiento completo detrás del fallo
se dará a conocer en los próximos días, afirmó.
La saga de la visa del jugador ha dominado los titulares en todo el mundo y alimentado un debate sobre los
derechos de las personas que optan por no vacunarse mientras los gobiernos toman medidas para proteger a
su gente de la pandemia de coronavirus.
La controversia se convirtió en un punto espinudo para el primer ministro Scott Morrison mientras se prepara
para las elecciones previstas para mayo. Su gobierno ha enfrentado críticas por su manejo de la solicitud de
visa de Djokovic.
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"No es parte de la función del tribunal decidir sobre los méritos o la sabiduría de la decisión", dijo Allsop,
quien agregó que los tres jueces fueron unánimes en su decisión. El razonamiento completo detrás del fallo
se dará a conocer en los próximos días, afirmó.
La saga de la visa del jugador ha dominado los titulares en todo el mundo y alimentado un debate sobre los
derechos de las personas que optan por no vacunarse mientras los gobiernos toman medidas para proteger a
su gente de la pandemia de coronavirus.
La controversia se convirtió en un punto espinudo para el primer ministro Scott Morrison mientras se prepara
para las elecciones previstas para mayo. Su gobierno ha enfrentado críticas por su manejo de la solicitud de
visa de Djokovic.
Morrison recibió con beneplácito el fallo y dijo que la decisión ayudará a "mantener nuestras fronteras fuertes
y a los australianos seguros". "Ahora es momento de continuar con el Abierto de Australia y volver a disfrutar
del tenis durante el verano (austral)", dijo en un comunicado.
A Djokovic se le había otorgado una visa para ingresar a Australia, con una infección de COVID-19 el 16 de
diciembre que proporcionó la base para una exención médica de los requisitos de Australia de que todos los
visitantes estén vacunados. La exención se organizó a través de Tennis Australia.
Esa exención provocó una ira generalizada en Australia, que ha sufrido algunos de los confinamientos más
duros del mundo y donde más del 90% de los adultos están vacunados. El gobierno dijo que la infección
reciente por sí sola no cumplía con sus estándares para una exención.
Pero el jugador también contó con cierto apoyo, especialmente en su Serbia natal y de los serbios que viven
en Australia. La primera ministra serbia, Ana Brnabic, dijo el domingo que "pienso que la decisión de la corte
es escandalosa, estoy decepcionada, creo que demostró cómo funciona el estado de derecho o, mejor dicho,
cómo no funciona en algunos otros países".
Mientras, la ATP, el organismo rector del tenis masculino afirmó que "la decisión de hoy de mantener la
cancelación de la visa australiana de Novak Djokovic marca el final de una serie de eventos profundamente
lamentables". Agregó en un comunicado que se deben respetar las decisiones de las autoridades judiciales
en materia de salud pública.
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LeBron James repartió siete asistencias la noche del domingo 9 de enero, en la derrota de Los
Angeles Lakers ante los Memphis Grizzlies en la Cypto.com Arena, y con ello superó a Oscar
Robertson en el séptimo lugar en habilitaciones de todos los tiempos en la NBA.
Tras contabilizar la actuación de la noche del miércoles ante los Sacramento Kings, James acumula
un total de 9,995 y está a 246 de empatar a otro ícono de los Lakers como Earvin ‘Magic’ Johnson y
podría rebasarlo al paso de 37 partidos más, es decir, por ahí del próximo 5 de abril, cuando Los
Angeles visite a los Phoenix Suns en el penúltimo partido de la temporada regular, si es que
mantiene el promedio de asistencias actual.
James está promediando 6.6 asistencias por encuentro en la temporada 2021-22, y aunque su
media de habilitaciones actual es el más bajo desde la campaña 2013-14, cuando militaba con el
Miami Heat y que fue de 6.3 por partido, podría conseguir el hito incluso antes, de cierto modo
influenciado si Anthony Davis regresa en unas 2-3 semanas (rodilla izquierda), ya recuperado de su
lesión.
Para hacerlo aún más claro, los jugadores que integran el Top 10 de asistencias en la historia de la
NBA son guardias o armadores, LeBron es el único con denominación como delantero dentro de ese
grupo.
En ese listado están grandes generadores de juego como John Stockton, Jason Kidd, Chris Paul,
Steve Nash, Mark Jackson, Magic Johnson, Oscar Robertson, Isiah Thomas y Gary Payton.
En resumen, esa teoría o argumento de que LeBron es un jugador egoísta, no cabe, no es
congruente, sobre todo cuando los números son tan contundentes y contrastan con tanta claridad.
¿Cómo se le puede llamar de ese modo a un jugador que reparte juego y comparte el balón en tal
proporción?
Y, es más, sumando a la ecuación, en los cuatro títulos que ha conseguido James, particularmente
durante las Finales de la NBA, ha encabezado ya sea al Heat, a los Cleveland Cavaliers o a los
Lakers en las tres estadísticas más importantes en el basquetbol: puntos, rebotes y asistencias.
Algo que, por ejemplo, Michael Jordan nunca pudo lograr en sus seis campeonatos con los
Chicago Bulls, para ponerlo en perspectiva y con quien frecuentemente se hace una puntual y
directa comparativa con LeBron.
El hecho de que LeBron domine en las Finales que gana en esas tres áreas es solo un síntoma de
su polivalencia, por un lado, pero por otro, se puede hablar también con justicia de que se trata de
un jugador muy completo, que domina en varios aspectos del juego, no solo anotando (que no es
poca cosa y que requiere un análisis aparte), sino también repartiendo el juego y recuperando el
balón en los tableros.
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LeBron, el anotador
A raíz de la mencionada lesión de Anthony Davis, el pasado 17 de diciembre, en la rodilla izquierda,
la problemática de los Lakers para ganar juegos y competir ante los equipos que conforman el
nuevo orden en el Oeste se agravaron, y eso ha tenido que alterar el modo de operatividad de
LeBron.
Actualmente James, de 37 años, promedia 28.9 puntos por juego, una media que le vale para ser el
segundo mejor anotador de la NBA en la presente campaña, solo por detrás de Kevin Durant (29.8)
—quien es cuatro años más joven— y es la cifra más alta en anotación para LeBron desde 2009-10,
cuando promedió 29.7 unidades por encuentro, su último año en Cleveland antes de irse a Miami,
una campaña en la que ganó el MVP de la liga.
Durante la ausencia de Davis en el lineup de los Lakers, James ha tenido que redoblar esfuerzos a
la ofensiva para evitar que el equipo se hunda en la siempre competitiva Conferencia del Oeste,
sumando desde entonces nueve partidos de 30 o más puntos y hasta uno de 43 a lo largo de los 11
cotejos que hasta ahora se ha perdido su comparsa al ataque.
Y una cosa lleva a la otra, pues a raíz de esa sólida inyección ofensiva, LeBron sigue subiendo
como la espuma en otro aspecto del juego, que es el de los puntos, y por el que a veces se le ha
dado una reputación de personalista que, como lo corroboran las estadísticas, es una teoría frágil,
por llamarle eufemísticamente.
Está a 689 puntos de alcanzar a Karl Malone como el segundo lugar de todos los tiempos entre los
mejores anotadores, un hito que podría conseguir dentro de 24 juegos (de mantener el promedio
que hasta ahora tiene), por ahí del 11 de marzo cuando los Lakers reciban a los Washington
Wizards.
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Pekín confirmó hoy su primer caso local de la variante ómicron del coronavirus a menos de tres
semanas para que empiecen los Juegos Olímpicos de Invierno en la capital china, evento que las
autoridades tratan de proteger a toda costa mediante su estrategia de "tolerancia cero" contra la
covid.
El positivo detectado hoy no mantuvo contacto con ningún otro caso confirmado hasta la fecha y
tampoco había salido de la ciudad en los últimos 14 días, recoge la prensa local.
Tras hallar el positivo, las autoridades confinaron un edificio residencial en el distrito de Haidian,
en el oeste de la ciudad.

El contagio se produce a poco más de dos semanas para que comiencen los Juegos Olímpicos
de Invierno de 2022, el próximo 4 de febrero, bajo estrictas medidas de prevención, pues los
atletas y trabajadores llegados del extranjero permanecerán en una "burbuja" aislados de la
población local durante toda su estancia.
China se ha mantenido implacable en su política de tolerancia cero contra la covid, con estrictas
restricciones a la movilidad, confinamientos selectivos o completos para atajar los rebrotes y el
cierre prácticamente total de sus fronteras para evitar casos importados.
Funcionarios chinos aseguraron hoy que China se enfrenta a "un gran desafío" dado que también
restan dos semanas para que se celebre el Año Nuevo chino y han pedido que no se viaje si no
es "estrictamente necesario" para eludir los desplazamientos masivos típicos de estas fechas.
Por otra parte, las tareas para controlar el virus en la ciudad central de Xi'an, que se encuentra
completamente confinada desde el pasado 23 de diciembre, han entrado en su "etapa final".
Mientras, en la ciudad septentrional de Tianjin, donde hace días se registró un brote de ómicron,
se han llevado a cabo varias rondas de test masivos a la población, y también se han decretado
confinamientos parciales y prohibiciones para salir de la ciudad.
El número total de contagiados activos en la China continental asciende a 3.451, 11 de los cuales
se encuentran graves, según las últimas estadísticas oficiales. Desde el inicio de la pandemia se
han infectado 104.745 personas, de las que 4.636 fallecieron.
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El nombre de Gerard Farrés siempre se ha relacionado con el mundo de las motos y del rally.
Empezó en 2006 siendo el mejor rookie y estuvo hasta 2018 participando en la categoría de las dos
ruedas logrando un podio en 2017. Nunca ha logrado el Touareg y la categoría de SSV le había
brindado una oportunidad de oro este Dakar 2022. No obstante, en este deporte, como la gran
mayoría, el dinero es una prioridad y le ha arrebatado lo que era un sueño hecho realidad.
Farrés lleva tres años compitiendo en esta categoría y nunca ha estado tan cerca como lo ha estado
esta vez de lograr coronarse. Pero el catalán ha seguido órdenes de equipo de forma muy
profesional y se ha parado en el último waypoint de la última etapa para que su compañero Austin
Jones le recuperara la distancia de 3 minutos que había en la general y ganase él. De hecho,
durante la última etapa parecía que el estadounidense tenía problemas pero al final ha llegado a
meta sin ningún contratiempo. ¿La razón de todo este teatro? Lo que puede mover cualquier cosa
en este mundo: el dinero.
Para que Farrés pudiera participar de la mano de CAN-AM Factory South Racing era necesario que
el equipo encontrara un patrocinador. Este no ha venido de la mano del español, sino que ha sido el
piloto americano el que ha puesto los billetes encima de la mesa. La condición era clara: o aquí gano
yo o no gana nadie. El espíritu deportivo en estos casos ya lo dejamos a un lado mejor. Esta acción
va contra cualquier valor deportivo pero que del deporte se haya pasado a negocio en todas sus
facetas tiene consecuencias de este tipo. Desafortunadamente no es ni la primera vez ni la última
que veremos algo de este tipo.
El profesionalismo de Farrés ha sido intachable. Cualquier otro podría haber pensado ‘gano y
quizás me echan, pero no me pueden quitar el título’. A pesar de estar a las puertas de su primer
Dakar, algo en lo que ha estado luchando toda su vida, ha frenado y ha obedecido. No creo que
podamos imaginar la rabia y la frustración que puede haber vivido el español en esos minutos
eternos dentro del vehículo, esperando a que te quiten eso que tanto mereces. Seguro que el año
que viene volverá y estará arriba. No estará atado como lo ha estado este 2022 pero sacarse esta
espina no será tarea fácil.
Por otro lado, ¿qué es lo que le puede pasar por la cabeza a Austin Jones? Ha ganado, sí.
Lógicamente un logro de este calibre se debe celebrar a lo grande. Pero, ya en frío, si echas la
mirada atrás ves que no lo has logrado por méritos propios, sino por el dinero que traes
contigo. La meritocracia de nuevo queda ensombrecida por el poder del dinero. Es verdad que
los dólares aportados por Jones le han dado a Farrés la oportunidad de participar con un equipo con
grandes prestaciones, pero el precio a pagar ha sido muy caro, incluso es difícil pensar en algo más
duro para él y su copiloto Diego Ortega. En esto se ha convertido el deporte. Una verdadera lástima.
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Le apodan la niña más fuerte del mundo y, desde luego, se lo ha ganado a pulso. O mejor dicho, a
puñetazo limpio. Evnika Saavakass es una rusa de 12 años cuyos vídeos en los que demuestra su
habilidad para el boxeo se han hecho virales en las redes sociales.

La fragilidad de su cara de niña, propia de su edad, contrasta con la increíble fuerza de sus golpes. Y
es que es capaz de derribar un árbol con sus propias manos, como se puede ver en uno de los
vídeos más famosos de la pequeña luchadora.
Su talento fue descubierto cuando tenía cuatro años por su padre, Rustram Saadvaskass, quien es
entrenador profesional de boxeo. Ahora Evnika practica cinco días a la semana junto a su progenitor,
a su madre, exgimnasta, y a sus siete hermanos en la ciudad de Vorónezh, donde residen.
La familia abrió hace unos años un canal de YouTube y una cuenta de Instagram donde comparten
sus entrenamientos y los vídeos de la pequeña Evnika son los de más éxito. Además de partiendo
árboles, también la hemos visto abollando una puerta de acero.
Evnika ya se hizo viral hace varios años con un vídeo en el que, junto a su padre, era capaz de dar
100 golpes en menos de un minuto. “Era muy atenta y trabajadora. Es una buena señal de carácter.
Vi la primera chispa de lo que necesitaba desarrollar”, declaró entonces al ‘Daily Mail’ su progenitor.
En todo este tiempo ha ido perfeccionando su técnica gracias al duro entrenamiento que comparte
con su familia y que habitualmente tiene lugar en el bosque utilizando cualquier cosa que se
encuentre.
La pequeña parece sentirse mucho más cómoda utilizando los árboles como saco de boxeo que
dentro de un gimnasio o subida al ring.
Ante las críticas que puede despertar el hecho de que una niña siga un entrenamiento tan duro,
Rustram se defendió. “Estoy profundamente convencido de que el trabajo con niños debe
comenzar a una edad temprana. No solo porque entienden todo a esa edad, sino porque cualquier
actividad física se graba en su memoria y fisiología”, explicaba en 2015. “Más adelante mejorará su
capacidad mental”.
“Me gusta el boxeo porque cuando lanzo un gancho lateral y golpeo fuerte, me gusta el sonido que
hace. También me gusta cuando golpeo rápido y mis pies se unen y cuando estoy dando una
combinación de golpes y voy rápido, rápido, rápido, inclinándome para el golpe”, contaba Evnika en el
‘Daily Mail’. El tiempo dirá si acaba convirtiéndose en una estrella de este deporte.

LA NIÑA BOXEADORA DE 12 AÑOS CAPAZ DE DERRIBARLA NIÑA BOXEADORA DE 12 AÑOS CAPAZ DE DERRIBARLA NIÑA BOXEADORA DE 12 AÑOS CAPAZ DE DERRIBAR
ÁRBOLES A PUÑETAZO LIMPIOÁRBOLES A PUÑETAZO LIMPIOÁRBOLES A PUÑETAZO LIMPIO
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El estadounidense Russell Henley lidera provisionalmente el Sony Open de Hawaii, torneo
perteneciente al circuito americano de la PGA, con un total de 125 golpes, 15 bajo par, en el
ecuador del campeonato.
Henley alcanzó la primera posición después de acabar este jueves en segundo lugar tras completar
el circuito del Waialae Country Club de Honolulu en 63 impactos, con dos bogeys, cinco birdies y
dos eagles.
Tras él se situó el chino Haotong Li, a tres golpes, y el estadounidense Matt Kuchar, tercero, con un
acumulado de 129.
El estadounidense Kevin Na, campeón defensor del título y que ayer abrió el torneo conquistando el
primer lugar de la tabla, se alejó hoy de los puestos de cabeza al firmar una tarjeta de 71 golpes,
diez más que la ronda anterior, y finalizó en el puesto 16 a siete golpes del líder.
El colombiano Camilo Villegas, el argentino Emiliano Grillo y el mexicano Abraham Ancer dejaron
sin representación en el torneo a latinoamérica al no conseguir ninguno de ellos superar el corte,
fijado en cinco golpes bajo el par.

La Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC) está interesada en potenciar el desarrollo
de esos deportes en Cuba, afirmó este viernes el presidente de la organización, el italiano Riccardo
Fraccari, quien cumple una visita a la isla caribeña.
Fraccari declaró en el Estadio Latinoamericano, situado en La Habana, que el béisbol debe
revitalizarse en Cuba, y lamentó que no participara en unos Juegos Olímpicos.
Fraccari asistió a un juego de exhibición en el emblemático estadio conocido como 'El Coloso del
Cerro' entre los equipos Industriales, que representan a la capital cubana, y el de Las Tunas, actual
campeón de la pelota cubana.

El espectáculo rememoró además los 60 años de la Serie Nacional de Béisbol de la Isla cuyo primer
juego fue el 14 de enero de 1962 con la presencia de unos 25.000 espectadores, entre ellos el
expresidente fallecido Fidel Castro.
El presidente de la WBSC comenzó la víspera una visita a Cuba con una agenda que incluye
proyectos para inaugurar academias de formación en ambos deportes, la firma de un acuerdo entre
la Federación Cubana de Béisbol y la empresa de material deportivo TeamMate Sports, entre otras.
Su visita concluirá con una conferencia de prensa, anunciada para el lunes.
El deporte nacional, declarado además Patrimonio Cultural de Cuba, no pasa por su mejor momento
en décadas y esa crisis se ha reflejado en un éxodo sin precedentes de jugadores.

EL ESTADOUNIDENSE RUSSELL HENLEY NUEVO LÍDEREL ESTADOUNIDENSE RUSSELL HENLEY NUEVO LÍDEREL ESTADOUNIDENSE RUSSELL HENLEY NUEVO LÍDER
PROVISIONAL EN HAWAIPROVISIONAL EN HAWAIPROVISIONAL EN HAWAI

LA WBSC BUSCA AYUDAR AL DESARROLLOLA WBSC BUSCA AYUDAR AL DESARROLLOLA WBSC BUSCA AYUDAR AL DESARROLLO   
DEL BÉISBOL EN CUBADEL BÉISBOL EN CUBADEL BÉISBOL EN CUBA
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La Fórmula 1 tiene previsto volver a correr en Australia
este año tras dos de ausencia por la pandemia,
precisamente a Melbourne, donde todo arrancó en 2020
con la anulación de la carrera un día antes del arranque
del gran premio.
 
El máximo responsable de la F1, Stefano Domenicali
asegura que en el último Consejo Mundial de la FIA se
votó hacer obligatoria la vacunación de todo el personal. 

Mientras Lionel Messi vive su primer curso fuera del Barcelona, los rumores con respecto a su
futuro se mantienen latentes. Ahora trascendió que el argentino se iría a la MLS, para uniformare
con el Inter Miami.
El equipo que preside David Beckham, según los reportes del diario Mirror y de Catalunya Radio,
ficharía al delantero rosarino como agente libre, en vista de que su contrato con el PSG finaliza en
junio de 2023.
Messi, quien ya cuenta con una propiedad en Miami, llegó a confesar que le seduce la posibilidad
de jugar en la MLS. Además, el club californiano estaría interesado en contratar a Luis Suárez en
verano de este año.
Esta no es la primera vez que Messi suena para una franquicia de la MLS. Cuando el argentino
envió un burofax para desvincularse del Barcelona en 2020, el New York City se interesó con contar
con sus servicios.
El City Football Group, sociedad gestora que administra al Manchester City y al New York City FC,
le ofrecía a La Pulga un contrato que contemplaba tres temporadas en la Premier League y otras
dos en la MLS.
De cumplirse el plan del equipo de Beckham, la afición de Newell’s Old Boys verían frustrado el
sueño de ver a Messi defendiendo la camiseta roja y negra, donde el rosarino dio sus primeros
pasos en el fútbol.

"Haber terminado una temporada con 22 carreras nos 
vuelve cautelosamente optimistas sobre cómo debería ser 
el inicio de la temporada 2022, donde, lamentablemente, el coronavirus aún puede estar presente.
Pero no es casualidad que una de las últimas cosas aprobadas en el último Consejo Mundial de la
FIA, como precaución, sea vacunar a todo el personal de F1 para estar en el paddock".
 
Será el 10 de abril, y desde la FIA se contempla con atención lo que está ocurriendo con el número 1
del tenis mundial, Novak Djokovic, detenido, juzgado y deportado de Australia por no vacunarse
contra el covid.

LA FÓRMULA 1 OBLIGARÁ VACUNARSELA FÓRMULA 1 OBLIGARÁ VACUNARSELA FÓRMULA 1 OBLIGARÁ VACUNARSE   
A TODO SU PERSONALA TODO SU PERSONALA TODO SU PERSONAL

LIONEL MESSI PODRÍA CAMBIAR EL PSG PORLIONEL MESSI PODRÍA CAMBIAR EL PSG PORLIONEL MESSI PODRÍA CAMBIAR EL PSG POR
EL EQUIPO DE DAVID BECKHAMEL EQUIPO DE DAVID BECKHAMEL EQUIPO DE DAVID BECKHAM
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